

Erfahrung mit der Umweltplakette in Frankreich

Inzwischen müssen auch Touristen zum Befahren eingerichteter Umweltzonen in Frankreich über eine entsprechende Plakette (crit-air) verfügen, ansonsten drohen Bußgelder.

Erhältlich sind die Plaketten bequem übers Internet.

Sehr schnell landet man auf der Seite WWW.crit-air.fr, die mehrsprachig das Prozedere erklärt und die Plakette gegen Gebühr von 26,65 € nach Hause schickt.

Billiger geht es auf der etwas versteckten Seite www.certificat-air.gouv.fr die für die gleiche Leistung 4,80 € verlangt, allerdings sind nur die Sprachen Englisch und Französisch verfügbar.

Außerdem erhält man innerhalb weniger Tage per E-Mail eine Rechnung, die bis zum Eintreffen der Plakette bei eventueller Kontrollen als Nachweis dient.

Quelle G. Ziegler